

Interparking y Saba se unen: una alianza estratégica efectiva a partir del 1 de octubre

Bruselas/Ámsterdam/Barcelona, 1 de octubre de 2025

Tras alcanzar un acuerdo el 16 de octubre de 2024 y obtener la autorización de las autoridades de competencia, Interparking, AG (a través de su filial inmobiliaria AG Real Estate), APG y CriteríaCaixa se complacen en anunciar la finalización de la integración de Saba por parte de Interparking, efectiva desde este 1 de octubre. AG seguirá siendo el accionista mayoritario y controlador de la entidad combinada, junto con APG y CriteríaCaixa.

Al unir fuerzas con Saba, el Grupo Interparking capitaliza las fortalezas de ambas compañías y se posiciona como un actor paneuropeo líder, lo que le permitirá aprovechar plenamente las tendencias futuras de movilidad urbana y desplegar soluciones de recarga eléctrica para vehículos eléctricos en toda Europa.

A partir de hoy, el Grupo Interparking gestiona más de 2.000 aparcamientos en 600 ciudades de 16 países europeos, ofreciendo cerca de 800.000 plazas de estacionamiento y aproximadamente 8.000 puntos de recarga eléctrica. El Grupo Interparking mantendrá su sede en Bélgica, con sede territorial ubicada en Barcelona

Visión y ambiciones a largo plazo

El Grupo Interparking continuará con su estrategia centrada en la calidad del servicio, la transformación digital y la movilidad urbana sostenible. Gracias a redes y conocimientos complementarios, el Grupo está idealmente posicionado para aprovechar oportunidades de crecimiento y apoyar a ciudades, socios y usuarios en sus necesidades en evolución. La expansión de la red de recarga eléctrica y la integración de soluciones digitales mejorarán aún más la experiencia del cliente y el impacto ambiental positivo del Grupo.

Roland Cracco, CEO del Grupo Interparking:

"Esta alianza estratégica entre Interparking y Saba marca un punto de inflexión para la movilidad urbana en Europa. Al combinar nuestra experiencia, alcance internacional y valores compartidos, estamos construyendo una red de aparcamientos más conectada, eficiente y centrada en el cliente. Juntos, aceleraremos la innovación, ampliaremos las soluciones sostenibles y apoyaremos las necesidades cambiantes de ciudades y ciudadanos en toda Europa. Como decimos en Bélgica: 'La unión hace la fuerza' y en España: 'Plus Ultra'. Sigamos avanzando juntos."

Salvador Alemany, Presidente de Saba:

Esta alianza reúne inversores, activos y talento de dos de los principales operadores de aparcamientos del mundo. Dos grandes Grupos con la misma visión estratégica en su expansión y proyectos de innovación tecnológica al servicio de la movilidad y la sostenibilidad de las ciudades. Celebramos que esta unión de capacidades, dimensión y presencia territorial complementaria da lugar, desde hoy, al primer operador europeo del sector.

Heidi Delobelle, CEO de AG:

"Me alegra mucho que hayamos recibido todas las aprobaciones necesarias para la operación Interparking-Saba. El Grupo Interparking, con sede en Bruselas, refuerza significativamente su posición como operador europeo de aparcamientos a través de esta transacción. Esto se alinea perfectamente con nuestra estrategia de gestionar e invertir las primas que recibimos de nuestros asegurados con la debida diligencia, mediante una estrategia de inversión diversificada, centrada en un rendimiento estable y a largo plazo."

Serge Fautré, CEO de AG Real Estate y Presidente de Interparking:

"Este es el inicio de un nuevo capítulo apasionante para Interparking, que ahora está en camino de convertirse en un operador y propietario líder de aparcamientos en Europa, con la misión de ofrecer instalaciones de estacionamiento de excelencia mientras colabora con numerosas autoridades públicas en todo el continente. Este proyecto cuenta con el respaldo de un sólido grupo de inversores, incluido nuestro propio grupo, que mantiene el control, APG Asset Management y nuestro nuevo socio, CriteríaCaixa. Confiamos en que esta colaboración aportará un valor e innovación significativos a nuestras operaciones."

Arjan Reinders, Head of Infrastructure Europe en APG:

"Estamos entusiasmados de reforzar nuestro compromiso con Interparking, junto con nuestros coaccionistas, con la combinación de Interparking y Saba para crear una plataforma europea de aparcamiento y movilidad de primer nivel. La asociación entre Interparking y Saba representa un momento decisivo en la configuración del futuro de la movilidad urbana en Europa. Consideramos que la combinación de Interparking y Saba es clave para preparar nuestros activos para el futuro mediante la inversión en tecnologías innovadoras que darán forma a la movilidad urbana, asegurando que nuestra cartera evolucione con las necesidades cambiantes de ciudades y comunidades. A medida que hacemos crecer este negocio, seguimos centrados en garantizar que nuestros activos contribuyan tanto al éxito financiero como a la creación de un mundo mejor para las generaciones futuras."

José María Méndez, Director General de CriteríaCaixa, expresó su "satisfacción por la culminación de la operación, que otorgará a CriteríaCaixa una participación significativa en el operador paneuropeo líder de aparcamientos. Junto con AG y APG, trabajaremos para seguir impulsando el proyecto con una visión a largo plazo, reforzando así la industria europea en un sector estratégico para la economía como es la gestión de infraestructuras para la movilidad."

Contactos de prensa:

Para Interparking:

Roland Cracco – rcracco@interparking.com - +32 2 549 58 16

Para AG:

Lars Vervoort - lars.vervoort@aginsurance.be - +32 472 610 935

Laurence Gijs – laurence.gijs@aginsurance.be - +32 479 81 46 81

Para AG Real Estate:

Aurore Moens – aurore.moens@agrealestate.eu - +32 026 096 603

Roxane Decraemer – roxane.decraemer@agrealestate.eu - +32 026 096 737

Para APG Asset Management:

Robert Bakker - +31 6 462 961 89

Para CriteriaCaixa:

Comunicación - +34 637 344 798 / +34 649 254 091 - comunicacion@criteria.com

Acerca de Interparking

Interparking diseña, construye, gestiona y mantiene aparcamientos de alta calidad en toda Europa desde 1958. Con sede en Bélgica, la empresa emplea a más de 2.100 personas y gestiona 1.019 aparcamientos con aproximadamente 435.800 plazas en 406 ciudades y 10 países, entre ellos Bélgica, Países Bajos, España, Francia, Italia, Polonia y Rumanía. Interparking también gestiona aparcamientos en Alemania y Austria bajo la marca Contipark. Interparking es una organización certificada "Taking Climate Action" (anteriormente conocida como CO₂ neutral).

Más información en: www.interparking.com

Acerca de Saba Infraestructuras

Saba Infraestructuras es una empresa española especializada en la gestión y operación de aparcamientos en Europa y América Latina. Fundada en 1966, la compañía opera más de 350.000 plazas de estacionamiento en nueve países, incluidos España, Italia, Portugal, Chile y Andorra. Con presencia en ubicaciones estratégicas, Saba cuenta con una amplia red de aparcamientos situados en los centros urbanos más relevantes, nodos de transporte, hospitales y áreas comerciales. Con un enfoque estratégico en la expansión y la eficiencia operativa, Saba busca impactar positivamente en la movilidad urbana y contribuir a las comunidades a las que presta servicio.

Más información en: <https://www.sabagroup.com>

Acerca de AG

AG es un actor clave en el mercado belga de seguros de Vida y No Vida. Para adaptar mejor su oferta a las diferentes necesidades de los clientes, AG cuenta con una estrategia de distribución multicanal que incluye corredores independientes, sucursales bancarias (BNP Paribas Fortis) y colaboración con grandes clientes corporativos y sectores para sus seguros colectivos. AG emplea a más de 4.400 especialistas.

Más información en: www.ag.be

Acerca de AG Real Estate

AG Real Estate, filial al 100 % de AG Insurance, es un operador inmobiliario integrado activo en Bélgica, Francia, Luxemburgo y en determinados mercados europeos, con experiencia en inversión/desarrollo en oficinas, retail, logística y residencial, PPP y financiación inmobiliaria, así como en gestión de aparcamientos a través de su filial Interparking y residencias para mayores mediante su filial Anima. Con más de 250 empleados y un portafolio superior a 6.500 millones de euros bajo gestión, AG Real Estate apuesta por dar respuesta a las nuevas necesidades urbanas e implementar una política de desarrollo sostenible para que sus proyectos sean aún más significativos.

Más información en: www.agrealestate.eu

Acerca de APG

Como el mayor proveedor de servicios de pensiones en los Países Bajos, APG gestiona aproximadamente 590.000 millones de euros (junio de 2025) en activos de pensiones para 4,6 millones de participantes. APG ofrece consultoría ejecutiva, gestión de activos, administración de pensiones y comunicación sobre pensiones. Con aproximadamente 4.000 empleados, opera desde Heerlen, Ámsterdam, Bruselas, Nueva York, Hong Kong y Singapur. Trabaja para fondos de pensiones y empleadores en sectores como educación, gobierno, construcción, limpieza, asociaciones de vivienda, empleo protegido, especialistas médicos y arquitectos.

Más información en: www.apg.nl

Acerca de Criteriacaixa

Criteriacaixa es la sociedad holding de la Fundación “la Caixa” que gestiona sus activos empresariales. Su prioridad es proporcionar los recursos económicos que permitan a la fundación continuar desarrollando su acción social, contribuyendo año tras año al desarrollo de una sociedad con más oportunidades para quienes más lo necesitan, y aumentando el patrimonio de la fundación mediante la generación de valor. Como la primera sociedad de cartera en España y una de las primeras en Europa, Criteriacaixa gestiona una cartera de más de 30.000 millones de euros que combina participaciones relevantes en sectores estratégicos con una cartera diversificada en crecimiento, asegurando un flujo recurrente de dividendos.

Más información en: www.criteriacaixa.com